
Câmara Municipal de Jaguariúna 
Estado de São Paulo 

 

 

REQUERIMENTO Nº 064/2020 

 

 

À Câmara Municipal de Jaguariúna. 

 

 

Requeiro à Mesa, após ouvido o doutor plenário, observadas as 

formalidades legais, para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando 

de sua Excelência, para que possa informar a esta Casa de Leis, qual o motivo do 

atraso, da implantação da Iluminação Pública do trecho Roseira de Cima SP95 até a 

escola que fica no Bairro Cruzeiro do Sul, uma vez que já foi feito várias solicitações. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Trata-se de uma via escura tornando-a perigosa aos moradores, é 

certo que a falta de iluminação pública é precedente para condutas ilícitas. 

Portanto para que haja maior segurança aos munícipes que residem 

nas redondezas do logradouro acima especificado é que faço tal pedido, certo da 

especial atenção por parte da Administração Pública 

Gabinete do Vereador A.R.T. 05  de Junho 2020. 

As.) VEREADOR ANGELO ROBERTO TORRES - (NEGUITA TORRES) 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária de 09 de junho corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 10 de junho de 2020. 
 

 

 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 
Presidente 

 

 

 


